



## SI A LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS

# Acercando la SI a los ciudadanos y profesionales



MANUEL

ESCUADERO SÁNCHEZ

SECRETARIO AUTONÓMICO DE  
INNOVACIÓN Y DESARROLLO

CONSEJERÍA DE  
ECONOMÍA, EMPRESA E  
INNOVACIÓN  
REGIÓN DE MURCIA

No me queda  
más que  
invitarles a  
que conozcan  
de primera  
mano SICARM

Como cada año, al revisar las distintas ferias que se realizan en nuestro país en relación con las Nuevas Tecnologías y la Sociedad de la Información, constatamos que sólo se mantienen aquellas de carácter nacional de todas conocidas (SIMO, Mobile World Congress, ...), y algunas en el ámbito más regional, cuando hace apenas un lustro se podía elegir entre más de una quincena, casi una por Comunidad Autónoma.

Desconozco las razones concretas por las que en determinadas Comunidades Autónomas se ha dejado de celebrar este tipo de eventos, pero lo que sí puedo afirmar sin temor a equivocarme es que el Foro Anual de la Sociedad de la Información en la Región de Murcia, **SICARM**, goza de muy buena salud, y prueba de ello es que esta primavera celebra su **octava edición**.

**SICARM** ([www.sicarm.com](http://www.sicarm.com)), como evento tecnológico que es, pretende ser una ventana por la que observar, analizar y experimentar las Nuevas Tecnologías desde diversas perspectivas. Desde la primera edición, y así continua siendo, uno de los objetivos principales de SICARM es el acercamiento de las TIC a la ciudadanía mediante *demonstraciones tecnológicas* tanto en la capital de la región como en diversos municipios, en las que, basándose en talleres, concursos y coloquios, se insta a la participación ciudadana en temas relacionados con el uso de ordenadores, Internet y Web 2.0, ocio y entretenimiento digital, fotografía y vídeo digital, etc. Como prueba de la aceptación de este tipo de actuaciones entre la población destacar que el año pasado participaron más de veinte mil personas.

El segundo eje fundamental de SICARM lo constituyen las *Jornadas Empresariales* donde las empresas del sector TIC exponen sus productos y

soluciones a sus potenciales clientes, a la vez que se produce un interesante y siempre beneficioso intercambio de experiencias entre ellas. Es, además, una buena oportunidad para reflexionar sobre estrategia, tecnologías, mercados, productos, etc., en el sector TIC compartiendo la experiencia y el conocimiento de renombrados ponentes.

Además de las actividades genéricas para ciudadanos y empresas, hace unos años se apostó por convertir a SICARM en un referente a nivel nacional mediante la creación de jornadas o foros especializados que permitiesen profundizar en el uso de las TIC en determinados campos de actuación, de forma que resultasen de interés para los profesionales de dichos campos.

En las *Jornadas de Animación Digital* podremos ver las últimas novedades en creación de videojuegos y entornos virtuales 3D, aplicaciones industriales de la Animación Digital, etc. Destaca la celebración del *V Concurso Internacional SICARM de Animación Digital 3D* dotado con 21.000€ en premios.

En las *Jornadas de Periodismo Digital* se expondrán novedades y avances tecnológicos en todos los ámbitos de la comunicación, y en especial sus nuevas formas -blogs,....-. Con *Retos jurídicos de la eAdministración*, especialistas, investigadores y personal al servicio de las Administraciones contrastarán experiencias y propuestas para una mejor regulación de la Administración Electrónica.

No me queda otra que invitarles a que conozcan de primera mano SICARM que, aparte de las razones ya comentadas, les permitirá visitar y disfrutar de nuestra región a finales de mayo con las bondades climáticas y de ocio que eso supone. Les espero. ♦